

« Jornada de la Misericordia » con los Detenidos

**FOGGIA**, Italia - El sábado 11 de mayo de 2024, en la ciudad de Foggia tuvo lugar la "Jornada de la Misericordia" en el santuario de la Santísima Virgen María, Madre de Dios coronada. Este hermoso encuentro reunió a detenidos de diversos establecimientos penitenciarios, acompañados de sus capellanes, entre ellos siete detenidos de la prisión de Altamura. Estaban acompañados por voluntarios de Santeramo en Colle de la Asociación María Reina de los Corazones y por los novicios Montfortains Matteo y Martino, que ya durante el año visitan a los prisioneros todos los martes por la tarde, escuchando sus historias, compartiendo con sencillez, fe y rosario. Durante el viaje en autobús, salpicado de oraciones y cantos, la alegría de poder vivir esta experiencia era visible en los rostros de los prisioneros.

Una vez en el Santuario, el grupo celebró la Eucaristía, presidida por Mons. Giorgio FERRETTI, arzobispo de Foggia-Bovino. En la homilía, el arzobispo explicó que las bienaventuranzas evangélicas deben ser vividas a la luz de la felicidad que se experimenta cada día al "dar más que al recibir". Nos ha invitado a no encerrarnos en una habitación vacía, donde nadie podrá ofrecer ayuda y donde dominarán las tinieblas, sino a abrir las puertas a la luz, al diálogo y a la reconciliación con Dios y con los hermanos. De repente veremos el rostro de Dios en la mirada de nuestros hermanos, y así podremos ser ayudados y ayudar a nuestro prójimo que sufre o está en necesidad.

Después de la celebración eucarística, los presos, con los voluntarios y los novicios Montfortains, compartieron fraternalmente la comida y la experiencia vivida en esta "Jornada de la Misericordia". Al regreso, surge en los corazones una convicción: sería maravilloso, una verdadera felicidad, si cada día nuestros corazones fueran capaces de misericordia. No de una compasión pasiva por la desgracia de los demás, sino de un sentimiento activo y concreto que nos impulsa a actuar para mitigarla. La misión de los voluntarios de la Asociación María Reina de los Corazones y de los novicios Montfortains Matteo y Martino continúa cada semana en la prisión de Altamura, siguiendo las huellas y con el corazón del Padre de Montfort, que amaba ir " visitar y animar a los presos en las cárceles "como escribe en una de sus cartas (cf. Carta 10).